

Pengaruh Penggunaan Hutang Dan Kinerja Keuangan Terhadap Profitabilitas PT Campina Ice Cream Industry, Tbk Periode 2015-2019

Lailatul Cholipah

1211600114

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

email:ambarliana1504@gmail.com

Abstrak

Dilakukannya tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh hutang dan kinerja keuangan terhadap profitabilitas yang menggunakan rasio DER, CR dan ROA. Metode dalam penelitian ini yaitu metode kuantitatif. Objek dalam penelitian ini adalah PT Campina Ice Cream Industry Tbk periode 2015-2019. DER menunjukkan berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas (ROA) karena hasil nilai signifikan variabel DER lebih besar dengan angka signifikansi 0,05 sedangkan CR berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) karena hasil nilai signifikan variabel CR lebih kecil dengan angka signifikan 0,05
Kata Kunci :Hutang (DER), Kinerja Keuangan (CR) dan Profitabilitas (ROA)

Abstract:

The purpose of this study is to determine the effect of debt and financial performance on profitability using the DER, CR and ROA ratios. The method in this research is quantitative method. The object of this research is PT Campina Ice Cream Industry Tbk 2015-2019. DER period showed no significant effect on profitability (ROA) because the results of the significant value of DER variables were greater with a significance value of 0.05 while CR significantly affected profitability (ROA) because the results of the significant value of CR variables are smaller with a significant number of 0.05

Keywords: Debt (DER), Financial Performance (CR) and Profitability (ROA)

1. Pendahuluan

Setiap perusahaan memiliki tujuan yang paling utama adalah memaksimalkan pencapaian laba atau profitabilitas yang optimal. Besarnya profitabilitas dapat digunakan untuk menilai hasil kinerja perusahaan, karena semakin tinggi tingkat profitabilitas maka semakin baik kinerja perusahaan tersebut.. Laporan keuangan perusahaan menjadi tolak ukur keberhasilan pencapaian profit. Laporan keuangan merupakan sumber informasi penting yang harus dimiliki setiap perusahaan untuk menilai kinerja keuangan yang Go-public

Kinerja keuangan adalah suatu analisis yang dilakukan untuk melihat sejauh mana suatu perusahaan telah melaksanakan dengan menggunakan aturan-aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar. Kinerja perusahaan merupakan suatu gambaran tentang kondisi keuangan suatu perusahaan yang dianalisis dengan alat-alat analisis keuangan, sehingga dapat diketahui mengenai baik buruknya keadaan keuangan suatu perusahaan yang mencerminkan prestasi kerja dalam periode tertentu.

Penyediaan dana yang dimiliki perusahaan dapat berasal dari sumber internal yaitu laba ditahan, adapun juga dapat berasal dari sumber eksternal yang berupa pinjaman hutang jangka pendek maupun hutang jangka panjang. Perusahaan dapat menggunakan sumber dana dari eksternal perusahaan yakni hutang. Hutang merupakan kewajiban

yang dimiliki oleh pihak perusahaan yang berasal dari pinjaman dari berbagai pihak yang harus dibayarkan kembali kepada pihak tersebut .

Dalam penelitian ini memilih perusahaan Pt Campina Ice Cream Industry , Tbk karena PT Campina Ice Cream Industry Tbk adalah salah satu perusahaan dibidang food an beverage mencatatkan pertumbuhan laba bersih 42,65% per tahun, bisa dibilang cepat mendapatkan laba sedangkan PT Campina Ice Cream Industry Tbk mempunyai beban keuangan tercatat sebesar Rp 46,73 miliar , sebagai contoh pada tahun 2018 mendapatkan laba sebesar Rp,61,95 miliar padahal pada tahun sebelumnya hanya sebesar Rp 43.42 miliar . maka peneliti ingin menguji pengaruh penggunaan hutang dan kinerja keuangan terhadap profitabilitas pada perusahaan tersebut. .

Sebagaimana hutang dan kinerja keuangan sangat berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. hutang sangat beresiko terhadap perusahaan jika tidak hati – hati akan dapat menjadi masalah besar pada perusahaan, maka peneliti ingin meneliti apakah hutang berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan atau tidak berpengaruh sama sekali terhadap profitabilitas perusahaan bisa jadi bahkan dapat menjadi solusi terhadap keuangan perusahaan, sehingga laba perusahaan sangat naik dengan cepat , yng selanjutnya .kinerja keuangan yang menghitungnya menggunakan Current Rasio atau Rasio lancar yang diperoleh perbandingan antara aktiva lancar dan hutang lancar, apakah kinerja

keuangan yang di hitung menggunakan current rasio berpengaruh terhadap profitabilitas yang dapat digunakan sebagai dasar menentukan besar kecilnya profitabilitas atau bahkan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas

2. Tinjauan Pustaka

Laporan keuangan adalah catatan informasi terakhir keuangan pada suatu proses akuntansi yang dapat digunakan untuk menggambarkan kinerja perusahaan pada periode tertentu . Laporan keuangan adalah bagian dari proses pelaporan keuangan . Laporan keuangan dapat mencakup penilaian nilai asset , kewajiban , aktiva, pendapatan, beban dan juga laba pada periode akuntansi. Laporan keuangan sangat penting dalam suatu perusahaan agar keuangan perusahaan bisa mengathui secara detail kemana saja arah keuangan tersebut . laporan keuangan juga harus sesuai dengan kebijakan yang berlaku agar mengetahui kondisi dan posisi keuangan tersebut pada saat itu. Laporan keuangan harus sesuai dengan prinsip umumnya yang berlaku agar mudah di pahami oleh pembuat laporan keuangan . Laporan keuangan melaporkan aktivitas yang sudah di lakukan perusahaan dalam suatu periode tertentu. Agar laporan keuangan dapat memberikan informasi yang lebih luas dan lebih mendalam, perlu dilakukan analisis laporan keuangan yang salah satu caranya adalah dengan menggunakan rasio keuangan

3. Metode Penelitian

a. Jenis dan Sumber Data

yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif, yaitu data yang dapat diukur atau dihitung secara langsung mataupun diinput ke dalam skala pengukuran statistic berupa angka atau bilangan. Penelitian kuantitatif ini dilakukan dengan pendekatan korelasional, yaitu penelitian yang bersifat khusus untuk melakukan prediksi bahwa suatu variabel tertentu mempengaruhi variabel lain. Selanjutnya yang di pakai dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh peneliti dari pihak lain dan berupa data dokumentasi dalam laporan keuangan yang tersedia di Bursa Efek Indonesia

b. Teknik Pengumpulan Data

Dalam rangka mendapat data dan informasi untuk penyusunan penelitian, teknik pengumpulan data melalui sumber data sekunder, yaitu teknik pengumpulan data dengan cara memanfaatkan laporan keuangan pada perusahaan PT Campina Ice Cream Industry Tbk dari tahun 2015-2019 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia . Dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda , uji asumsi klasik , uji kelayakan model , uji hipotesis

c. Teknik Analisis Data

Dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda , uji asumsi klasik , uji kelayakan model , uji hipotesis

4. Pembahasan

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh penggunaan hutang dan kinerja keuangan terhadap profitabilitas. Peningkatan atau penurunan profitabilitas pada perusahaan food and beverage PT

Campina Ice Cream Industry , Tbk dapat dipelajari dari laporan keuangan yang diterbitkan perusahaan tersebut. Dalam penelitian ini dapat disimpulkan beberapa variabel independen yang terdiri hutang (DER) dan CR penelitian ini dilakukan untuk mengetahui variabel-variabel independen yang digunakan dalam model penelitian secara individu atau persial dan secara silmutan terhadap variabl dependen yaitu profitabilitas. Berikut ini adalah pembahasan masing-masing variabel yang terkait dalam penelitian ini .

A. Pengaruh hutang terhadap profitabilitas

Bedasarkan hasil hipotesis yang di uji dengan uji statistic uji t , maka dapat diketahui untuk variabel hutang tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini diketahui dari nilai signifikansi yang di hasilkan positif namun lebih besar dari angka signifikansi 0,05. Sehingga penelitian ini berhasil membuktikan hipotesis kedua yang menyatakan bahwa hutang tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan PT Campina Ice Cream Industry, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 – 2019.tidak diterima atau hipotesis ditolak

B. Pengaruh kinerja keuangan terhadap profitabilitas

Bedasarkan hasil hipotesis yang di uji dengan uji statistic t, maka dapat diketahui untuk variabel kinerja keuangan (CR) berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini diketahui dari nilai signifikansi yang di hasilkan lebih kecil

dari tingkat signifikansi 0,05. Sehingga penelitian ini berhasil membuktikan hipotesis ketiga yang menyatakan bahwa variabel CR berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan PT Campina Ice Cream Industry Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015 – 2019

5. Simpulan dan Saran

Simpulan

Bedasarkan hasil analisis data dan pengujian hipotesis yang telah di lakukan , maka dapat diambil simpulan sebagai berikut

1. Hutang (DER) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas pada PT Campina Ice Cream Industry , Tbk. Hal ini di buktikan dengan pengujian menggunakan uji t dimana nilai signifikan variabel hutang (DER) lebih besar dari 0,05
2. Kinerja keuangan (CR) menunjukkan berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas PT Campina Ice Cream Industry Tbk. Hal ini dibuktikan dengan pengujian menggunakan uji t dimana nilai signifikansi variabel *Current Ratio* lebih kecil dari 0,05
3. Hasil pengujian secara simultan variabel solvabilitas dan variabel likuiditas secara bersama-sama (simultan) berpengaruh signifikan terhadap variabel profitabilitas
4. Berdasarkan hasil analisis diperoleh 86,8% dari pengaruh terhadap profitabilitss oleh variabel hutang dan kinerja keuangan sedangkan

sisanya sebesar 13,2% dijelaskan oleh variabel bebas lainnya

Saran

1. Bagi Perusahaan

PT Campina Ice Cream Industry Tbk, sebaiknya memperhatikan hutang jangka pendek dan jangka panjangnya karena penggunaan sumber dana baik internal maupun eksternal disesuaikan dengan kondisi perusahaan, hutang selain memiliki tingkat resiko yang besar terhadap perkembangan perusahaan hutang juga sangat menentukan tingkat pengembalian atau profit yang diharapkan agar dapat memperoleh profitabilitas yang maksimal

2. Bagi Investor

Sebelum melakukan investasi, sebaiknya para investor melakukan penilaian terhadap perusahaan yang dapat dilihat dari kinerja keuangan perusahaan. Terutama dalam hal pengelolaan modal, penggunaan utang dan tingkat keuntungan perusahaan. Hal tersebut bertujuan untuk meramalkan kondisi suatu perusahaan dan kemungkinan keuntungan yang di peroleh investor apabila berinvestasi pada perusahaan tersebut

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambah rasio-rasio keuangan yang lain sebagai variabel penelitian untuk mengukur kinerja keuangan perusahaan. Serta disarankan untuk menambah periode penelitian agar diperoleh hasil penelitian yang lebih akurat dan signifikan

Daftar Pustaka

- Al. Haryono Jusup.(2012) **Dasar-dasar Akuntansi.Sekolah Tinggillmu Ekonomi.**
- Asep Hermawan. 2009. **Penelitian Bisnis Paradigma Kuantitatif.** Jakarta: Grasindo.
- Augusty, Ferdinand. 2006. **Metode Penelitian Manajemen.** Semarang: BadanPenerbit Universitas Diponegoro.
- Bandi, dan Jogiyanto Hartono.2000.**Perilaku Reaksi Harga Saham dan Volume Perdagangan Saham Terhadap Pengumuman Dividen.JRAI Vol 3 No.2**
- Bastian, Indra. 2006. **Akuntansi Sektor Publik: Suatu Pengantar.** PenerbitErlangga. Jakarta.
- Brigham EF & Houston JF 2013, **Dasar-dasar Manajemen Keuangan, Edisi 1 1** ,Diterjemahkan oleh : Ali Akbar Yulianto, Salemba Empat, Jakarta